
2023年新成员加入发言(精选5篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。大家想知道怎么样才
能写一篇比较优质的范文吗？下面是小编帮大家整理的优质
范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

新成员加入发言篇一

不知不觉我到组织部已经一个月零四天了，时间过得真快!

有人说:“跟着组织部，天天有进步!”我没觉得我有多大进
步，不过来组织部却有很多感受，这个单位的干部大多是从
各单位精选来的，个个身怀绝技，都是很优秀的人才，我来
了真有点跟不上操!

在这一个月以来，我比过去更加忙，在原单位我就是最忙的
了，别人都叫我大忙人，本以为到了组织部可以轻松一点，
没想到事与愿违。

这里提前上班，晚点下班，礼拜六礼拜天大多在加班，组织
部长带头加班，甚至很多时候晚上也加班，不知道组织部怎
么这么多的工作，我真还服了!昨天本想多睡一会儿，上午九
点过一个电话就开始加班，今天八点过九根领导一起下乡查
看灾情，一跑就是一整天!在原单位还可以做些视频唱唱歌什
么的，来到组织部几乎上网看看朋友的机会都没有了，每天
的感觉是忙、是累，真是急煞人也!

就这样忙下去，不知道对我而言是个什么样的结果，其实，
我只求把工作搞好，不愿意落后，更不愿意挨批评，可是这
里任务中，要求高，能够做到不挨批评很不容易，短短的一
个月我就先后亲眼看到好几个人挨了批评，唉，不知道什么
时候会落到我的头上，但愿不会!



在少来51的日子里，希望友友们过得快乐，飞鹰虽少来看望
你们，但心中牵念依然，永远祝福你们:幸福、健康、快乐!

新成员加入发言篇二

一、建立完善的会议组织体系，规范日常会议工作。

为把学生会的日常会议做得更加规范、更加有效。书记部一
方面将完善会议的流程和工作安排，实行“分工负责制”，
由已熟悉学生会工作的高阳同事负责日常的会议组织，王学
锋负责会议的签到、记录和上传工作。另一方面，书记部将
会在思想层面上开展工作，争取做成1种会议文化！

二、做好工作简报，争取做成各级领导和基层班级每月必读
的刊物。

在工作简报这一方面，存在很多潜在的难题，许多的不确定
性。书记部将以“主动换取认可”的指导思想进行工作，在
保证工作简报质量的前提下，采取主动的态度去对待，坚持
下去，我们相信问题会得到解决。

三、认真管理好[]学生会博客，做出自身的特点。

学生会博客的定位：学生会的资料库、网上家园、网络宣传
的窗口。书记部将在这一块投入精力。除了规范管理外，将把
“走出去”做为重点，拓宽网络宣传。

四、加强与社团、高校间的联系，寻求合作的机会。

预计4月下旬，各大社团换届完毕，书记部将重点了解它们本
学期的工作计划，为学生会与其合作寻求更多的机会。

预计5月中旬，如果没有其他安排的情况下，书记部将会组织
一次桂林6大高校计算机学院（系）学生会交流会。



五、帮助“数字海棠杂志社”走出目前的境况。

书记部将在近期联系和了解“数字海棠杂志社”的情况，利
用团委学生会的资源和社团关系帮助他们走出目前的困境，
成为能独立生存的院级社团。

六、其他工作。

如关于组织特长同学建立工作团队或工作室，配合其他部门
做好相关工作。

新成员加入发言篇三

亲爱的老师们、同学们：

大家好！我是高一九班的李晓晨。我很想很想加入二中的学
生会。因为作为学生会干部，可以锻炼自己的能力，并可以
让二中更加卓越。我的意向是生活部。不过也服从调配。

“学生会”在我心中是个神圣的名词，她连接学校与学生，
是一个学生自己管理自己的组织。向上，她反映学生们的思
想状况和成长历程；向下，她传达学校的规章制度和管理意
向；向内，她组织同学参加各种有益身心健康的文体活动；
向外，她联系校际组织参加社会公益活动。桥梁和纽带的作
用是学生会存在的基础；自我锻炼，提升自我素质的意义是
学生会不断发展的动力源泉。所以，我向往校学生会组织。
能够加入学生会，成为其中一名成员是我一直以来的心愿。

我在初中阶段就有了丰富的工作经验，曾担任过纪律委员，
副班长，最重要的是我也曾光荣的加入初中学校的学生会，
担任了纪检部副部长。在任期间，我工作十分的努力，在学
生会里十分活跃。受到了学校领导和同学的好评。最重要的
是，它让我拥有了十分宝贵的学生会工作经验。



在刚结束不久的军训中，我获得了军训标兵的光荣称号，在
军训期间的文艺晚会上，我代表咱们班上台表决心，临场发
挥，却做了最最有有趣，最最深情，引起全场最大轰动的演
讲，可以充分展示我的口才。

刚刚开学的一个星期里，我就担任了体育委员和值日班长的
职务。我是值日班长的那天刚好是开学第一天，我监督同学
认真打扫卫生，全天卫生没有扣一分，要知道，当天只有3个
班级卫生没扣分哦！我没有辜负老师，为班级争了一小光。

而在星期3，我作为体育委员。就完成了一项非常有挑战性的
任务。二中的体育是要分班教学的。每个同学想参加自己喜
欢的项目，可以每种名额都少得可怜。热门科目，像篮球限
报名12个，我们班却报了18个。这是考验个人能力的时候了，
面对一个个抱着宁死都要报篮球的.同学，我可是伤透了脑筋，
但是凭借班里的人际关系，和超级厚脸皮。做通了同学们的
思想工作。既压缩了人数，还选出了最佳人员。我很不错吧！
是不是很厉害啊！

对我是否有能力作为学生会成员这个问题相信是不用解释了
吧！下面我来简单说一说如果我真加入了学生会以后，我的
工作计划！

在我理解，生活部的作用就是管理和丰富同学们的生活。我
会组织很多的活动，比如说寝室3v3篮球赛，评选生活老师免
查寝室，9点15到9点40之间的寝室广播点歌系统，寝室规则
知识竞赛等等。可以举办的活动还有很多很多，我也会在每
一栋寝室楼中设立建议箱，征求和听取广大同学的意见。并
加强生活部和各个部门之间的联系，让同学的住校生活丰富
多彩。把寝室打造成同学的最最温馨的家。把生活部的工作
做得民主，丰富和精彩。

我知道再多灿烂的话语也只不过是一瞬间的智慧和激情，朴
实的行动才是在成功路上的鲜花。我想我当选的话一定言必



行，行必果。

这是我今日的承诺，行动是用来证明一切的最佳方法。

拿破仑曾说过：“不愿当将军的士兵不是好士兵”。我立志
成为一名优秀的将军，希望同学老师给我这个锻炼自己的机
会，给我这个服务大家的机会。

谢谢，为了你和同学们未来的精彩生活，请支持我吧！

新成员加入发言篇四

尊敬的'xx老师：

您好！我是xxx，今天我想申请加入咱班班委成员。我是一名
性格开朗、活泼可爱的阳光男孩，在学校尊敬师长、团结同
学、热爱劳动。在过去的小学时光里，我担任班级副班长兼
体育委员与数学课代表，先后多次被评为三好学生、优秀班
干部、优秀执勤员、小劳动模范等称号，对怎样当好老师的
小助手和团结同学有一定的经验。

升入初中后新的学校、新的起点，激发我这颗热情的心，继
续想愿意为这个班尽心尽力，愿意继续当好老师的助手，想
与同学们共同勉励，共同进步。

如果我能当上班级劳动委员和课代表，我会以身作则，努力
改正自身的缺点，带领大家一起把老师布置的各项任务圆满
完成，积极参加学校组织的各种活动，因为多参加劳动可以
提高我们的动手能力，也能锻练我们的身体。希望老师能给
我竞选的这个机会！如果没能选上，我也不会气馁，我要让
大家看到我身上的闪光点，争取下一次当选。

申请人：xxx



20xx年9月2日

新成员加入发言篇五

敬爱的老师、亲爱的同学们：

你们好！

今天是我们最开心的一天，因为清明节就要来到了；今天是
我们最难忘的一天，因为我们一年级的同学们都戴上了红领
巾，成为了光荣的少先队员，加入少先队。看着向往已久的
红领巾，我的心情特别激动。从一个不懂事的孩子，成长为
一名光荣的少先队员，这里有老师、爸爸妈妈的辛勤付出。
在此，我代表全体新队员，向亲爱的老师们致以最崇高的敬
礼！（敬礼）

加入了少先队，代表我们进步了，代表我们长大了。红领巾
是少先队员的标志，它将激励我们不断严格要求自己，在今
后的学习和活动中，我们要向高年级的大哥哥、大姐姐们学
习，认真学习文化知识，积极参加少先队活动，争取做同学
的好朋友，老师的好助手，妈妈的好帮手，社会的好公民！
用自己的行动为队旗添彩、为学校争光！

谢谢大家！


